

Consulta sobre jerarquización de la Revista de la Asociación Geológica Argentina (RAGA)

La Revista de la Asociación Geológica Argentina es una fuente de consulta obligatoria para comprender la geología de nuestro país y muchos trabajos de trascendencia han sido publicados en la revista desde su creación en 1945. Sin embargo, durante las últimas dos décadas, el aumento de las exigencias en el sistema de evaluación del sistema científico ha generado una merma en el número y la calidad general de los artículos que recibe la revista. Como parte de las posibles estrategias para la jerarquización de la RAGA, el Comité Editorial y la Comisión Directiva enviaron una encuesta anónima, para socios y no socios, donde se consultó sobre un posible pasaje al idioma inglés. Los resultados de la encuesta fueron difundidos en una nota editorial que salió publicada en el número 79(3): <https://revista.geologica.org.ar/raga/article/view/1638/1635>. La encuesta tuvo 231 respuestas con una buena representación de los distintos rangos etarios y de las categorías societarias. Es importante destacar que las respuestas de socios y no socios resultaron ser muy similares, lo que refleja la opinión de la comunidad geológica en general. El 65% se mostró de acuerdo con el formato actual de la RAGA, mientras que la opinión de pasar la revista al idioma inglés se encuentra repartida en proporciones similares. Por otro lado, el análisis de las franjas etarias muestra que la franja entre los 20 y 50 años considera importante un pasaje al idioma inglés, mientras que la franja entre los 50 y 60 años se encuentra repartida, y las franjas de >60 años muestra una preferencia a mantener el español. Luego de una reunión informativa sobre el estado de la revista, realizada el día 14 de octubre a las 17 hs, se llevó a cabo una Asamblea Extraordinaria para tratar este tema particular, donde la Comisión Directiva estableció previamente un mínimo de asistentes equivalente al 10% del padrón societario (aprox. 40 socios) para que la misma tuviera carácter resolutivo. La asamblea tuvo lugar el 28 de octubre a las 17 hs y asistieron 29 socios. Si bien la asamblea no pudo resolver sobre el futuro de la revista, decidió someter a votación una propuesta que contempla el resultado de la encuesta anteriormente mencionada:

- 1) Que la Revista continúe recibiendo trabajos en inglés y en español (tal como hasta ahora).
- 2) Que la plataforma tenga el idioma inglés por defecto, con la opción de pasar al español.
- 3) Cambiar el título de la revista de *Revista de la Asociación Geológica Argentina* a *Argentine Journal of Geosciences*, manteniendo la identificación con el título tradicional y transfiriendo el ISSN, de modo que no se pierda ni la identificación con la RAGA, ni su numeración. Aclaración: podría tener la inscripción "formerly Revista de la Asociación Geológica Argentina"

Para validar el punto 3 en la próxima Asamblea Ordinaria a realizarse próximamente, la CD somete a votación de los socios el posible cambio de título. Es por ello que les solicitamos completen y envíen el siguiente formulario.

Correo *

Correo válido

Este formulario registra los correos. [Cambiar configuración](#)

Nombre y Apellido *

Texto de respuesta corta

Cambio de título de la Revista de la AGA a *Argentine Journal of Geosciences* *

A favor

En contra

Cambio de título de la Revista de la AGA a *Argentine Journal of Geosciences*

118 respuestas

